

## Remerciements

C'est par un beau matin d'été avec une température idéale 16° que nous retrouvâmes une quarantaine de participants et 20 chiens auprès de David et Rachel pour la Montée au Col « sur les Traces des Marronniers ».

Après que David et son équipe eurent installés le bivouac au Col pour permettre à nos compagnons un endroit au calme lors de la pause de midi, nous nous sommes mis en route. Un paysage splendide et de la bonne humeur nous accompagnèrent.

Une pause 1 h et demi plus tard, nous permis de nous ressourcer quelques peux. Après une fin de parcours « Napoléonien » on ne lui jettera pas la pierre nous arrivâmes au sommet vers 12 h. Après les séances de photos, David et Rachel nous guidèrent jusqu'au lieu de la pause déjeuner.

Charmant accueil des restauratrices, nous eûmes droit à un excellent repas dans une ambiance sympathique et décontractée.

Bien sûr tout à une fin, il a fallu redescendre et après une descente tranquille, nous avons partagé le verre de l'amitié à Bourg-St-Pierre.

Un très grand merci à vous David et Rachel pour cette superbe organisation à l'année prochaine.